
I N D I C A Ç Ã O  01/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem a presente, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes – Departamento de Trânsito, o seguinte:

*Que seja estudada a possibilidade do trânsito voltar a ser mão 
dupla na Rua João Luchsinger Bulcão, com estacionamento no lado direito, sentido 
norte-sul.

JUSTIFICATIVA:

Devido a alguns transtornos causados com a mudança no trânsito 
nessa rua, o primeiro diz respeito ao fato do ônibus destinado à APAE encontrar 
dificuldade para transportar os pacientes, pelo fato da porta ser do lado direito ficando 
para a rua quando estacionado em frente à Associação.

O segundo motivo se dá porque os motoristas que abastecem seus 
veículos no Posto da Terra não podem seguir no sentido João Bulcão em direção à 
Avenida Cel Galvão, tendo que fazer o retorno na Borges de Medeiros ou subir a João 
Bulcão. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 02 de janeiro 
de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                  BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
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            BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS  24/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem o presente, solicitam após ouvido 
o Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes, o seguinte:

*Que seja providenciada a instalação de lixeiras públicas, em 
locais previamente estudados pela secretaria competente, incluindo uma de grande 
porte nos trevos de acesso à cidade, igual ou semelhante à existente nas proximidades 
do Parque do Sindicato Rural.

JUSTIFICATIVA:

Somos todos sabedores da necessidade de lixeiras 
estrategicamente instaladas na nossa cidade, uma vez que só podemos cobrar educação 
dos cidadãos, ou até mesmo criar campanhas de conscientização neste sentido, uma vez 
que esse mecanismo esteja à disposição da população. 

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 11 de janeiro 
de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                  BANCADA DO PP
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VEREADOR GUTO BITTENCOURT
            BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB

I N D I C A Ç Ã O  06/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem a presente, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Educação  - Secretaria de Obras e Transportes, o seguinte :

*Que seja estudada a possibilidade da implantação de faixa de 
segurança, através de pintura, em frente às escolas.

JUSTIFICATIVA:

O objetivo desta matéria é proporcionar mais segurança aos 
alunos, professores e usuários. A sinalização de uma faixa minimiza, consideravelmente, a 
possibilidade da ocorrência de atropelamentos, já que alerta motoristas para reduzirem a 
velocidade.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 02 de janeiro 
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de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                  BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
            BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
             BANCADA DO PSB

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 25 /2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem o presente, solicitam após ouvido 
o Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal -
Secretaria de Obras e Transportes, o seguinte:

*Que seja providenciada a construção de abrigos nas paradas 
dos ônibus escolares, próximas às escolas.

*Sejam construídos mais três: na Avenida José Cacildo 
Delabary, nas proximidades da Madeireira Santa Rita;  no Cerrito e nas proximidades 
do Loteamento Vila Izabel.

JUSTIFICATIVA:
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Visando conforto dos alunos das redes municipal e estadual de 
ensino que diariamente fazem uso do transporte escolar. Assim sendo, tendo esses um 
local coberto para se abrigarem das intempéries, com certeza será de grande valia.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 11 de janeiro 
de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                  BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
            BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS  23/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem o presente, solicitam após ouvido 
o Plenário, na forma regimental, seja encaminhado à 10ª Superintendência Regional do 
DAER – Cachoeira do Sul, o seguinte:

*Que sejam tomadas as providências cabíveis, com urgência, 
visando cobrir o enorme buraco que se formou na estrada Lavras/Bagé, nas 
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proximidades da localidade denominada Mato Feio.

JUSTIFICATIVA:

Quem transita na RSC 357 em direção ao município de Bagé, pela 
estrada de chão, já viu, com certeza, a cratera formada na estrada, perto da localidade 
acima citada, o que poderá ocasionar acidentes de grandes proporções, se o buraco 
existente não for coberto.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 11 de janeiro 
de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                  BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
            BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB

I N D I C A Ç Ã O  0/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores que subscrevem a presente, indicam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal, o 
seguinte :

*Que seja estudada a possibilidade do Executivo Municipal, 
através do setor competente, realizar contato com a direção da Cooperativa –
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COTRISUL, no sentido da mesma adquirir uma área ao lado para a construção de 
estacionamento para os caminhões.

JUSTIFICATIVA:

O objetivo desta matéria é aumentar o espaço na rua no trânsito 
naquele local, tendo em vista que, especialmente no tempo da colheita de grãos, o fluxo de 
caminhões é intenso na entrada e saída das dependências da cooperativa, muitas vezes 
inviabilizando o tráfego de outros veículos de médio e pequeno porte.

Com a construção de um estacionamento exclusivo para os 
caminhões, estaria desafogando a frente do prédio e o trânsito teria seu curso normal.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 17 de janeiro 
de 2017.

VEREADOR CADICO LA-BELLA
                                                  BANCADA DO PP

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
            BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
              BANCADA DO PP

                                VEREADOR EDUARDO LUONGO
                                           BANCADA DO PSB
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